



Arrivée de nos jeunes germanistes vers 09h30 09h45

publié le 19/03/2016

Bonjour,

Le bus est au niveau de Guéret. Des embouteillages en Allemagne ont engendré un peu de retard.

Vos enfants recevront, avant de descendre du bus, une pochette nominative avec les photocopies des cours manqués.

Merci aux surveillants d'avoir effectué ce travail et aussi merci aux élèves qui ont prêté leurs cahiers.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.